



輝き

令和2年3月24日 第14号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂

1年間ありがとうございました。



春の陽気が感じられるようになりました。

3月18日（水）卒業式を無事終えることができました。新型コロナウイルスの関係で異例づくめの卒業式でありましたが、保護者の皆さんの協力のおかげであたたかな式になったのではないかと考えています。卒業生の皆さんには、中学校での活躍を期待したいと思います。また、在校生にとっての修了式もありませんでしたが、一年間子どもたちはよくがんばったと思います。

4月から比べると「体も心もずいぶん成長したなあ。」と子どもたちの可能性に驚かされます。「良さ」を十分に認めてあげていただきたいと思います。「励まし」が「自信」と「意欲」につながります。保護者の皆様には一年間ご理解とご協力をいただきまして大変にありがとうございました。



お知らせ！ 「春季休業期間中の教育活動等について」



新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、3月2日～24日まで守口市立のすべての学校において臨時休業となっていましたが、現在の状況等を踏まえ、引き続き3月25日～4月7日までについても中学校での部活動を含めた教育活動を行わないよう市教育委員会から通知がありました。したがって、入学式も卒業式同様、当該児童、保護者、教職員のみで短時間での実施となります。4月8日以降につきましては現段階では学年だより等でお知らせしている予定ですが、今後の状況により変更が生じる場合があることをご理解いただきますようお願いいたします。